

Gesucht! Armes kleines „Monsterchen“ sucht NAMEN!!!

Hey Freunde und – innen natürlich!

Habe fast alles, was man zum Glücklichsein braucht: ab Ende Oktober 2014 sogar eine eigene Website, nur für mich, in der ich selbstverständlich der Star bin, nette Menschen, die mich und die Website betreuen, interessierte Kinder und Jugendliche (hoffentlich gaaaaanz viele von euch), Eltern, KindergärtnerInnen, LehrerInnen (auf gut deutsch alle halt, die glauben, dass sie schon mehr wissen als wir – wurscht – Hauptsache, sie erfüllen unsere Wünsche!) und trotzdem bin ich unendlich traurig! Was mir fehlt, wollt ihr wissen, was mir wirklich fehlt, ich sag's euch: ICH HABE KEINEN NAMEN!!!!

Ein sogenannter NO NAME – das kann doch nicht wahr sein!!!! Ich meine echt, sogar Autos haben Namen, ich meine echt, Freunde, reißt euch zusammen und macht Vorschläge (aber bitte, wenn ich mir was wünschen darf: COOLE!!!!!!!! BITTE!!!! COOLE!!!!!!!!!!!!)

Ihr schickt eure Ideen einfach bis 20.11.2014 an:

kulturamt@stadt.graz.at oder mit dem guten alten Brief an: Stadt Graz, Kulturamt, Stigergasse 2, 8010 Graz und die Lady vom Kulturserverteam macht dann den ganzen Papierkram und eine echte Fachjury entscheidet darüber, wie ich in Zukunft im WWW, also im Netz, im weltweiten, heißen werde.

Es gibt auch tolle Preise zu gewinnen – also nix wie ran an die Namensgebung!

Ein bisschen Hirnschmalz, wenn ich bitten darf!.... und nicht vergessen: bitte bitte einen COOLEN Namen!!!!Ich freu' mich auf eure Vorschläge!

Euer (im Moment noch namenloses und deswegen noch ein wenig trauriges) „Monsterchen“

